

Le Symposium International de Neurologie s'ouvre à La Havane



La Havane, 4 décembre (RHC)- Le 8e Symposium International sur la Mort Encéphalique et les Troubles de la Conscience s'est ouvert aujourd'hui à La Havane avec la participation de spécialistes de l'Amérique Latine, des États-Unis, d'Europe et d'Afrique.

Les participants à la rencontre débattent du diagnostic et des traitements des états neuro-végétatifs et de la conscience minimale à partir de cas célèbres qui donnent lieu à des controverses sur ce thème.

Les spécialistes abordent aussi des thèmes généraux de la neurologie et des neurosciences et parallèlement se tiendra la Réunion Annuelle Internationale de la Société Cubaine de Neurophysiologie Clinique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/178142-le-symposium-international-de-neurologie-souvre-a-la-havane>



Radio Habana Cuba